Auto-Medienportal.Net: 11.09.2015



Nissan Qashqai erreicht die halbe Million in Rekorszeit

Der Nissan Qashqai ist das Auto, das in Großbritannien in Rekordszeit die Marke von 500 000 gebauten Einheiten überschritten hat. Das halbmillionste Fahrzeug lief 21 Monate nach dem Produktionsstart im Werk Sunderland vom Band. Das hat zuvor noch kein anderes in England hergestelltes Auto geschafft. In Sunderland wird derzeit wird alle 62 Sekunden ein Qashqai fertiggestellt. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Der 500 000ste Qashqai aus dem britischen Nissan-Werk Sunderland.